

# Panglima Tni Ditolak Karena Masalah Internal

**Masalah Internal TNI AD 1945-2000** Panduan Resmi Tes Psikotes Terlengkap Refleksi Internal TNI AD 1945-2021 Bagaimana Mahasiswa Berbicara Politik? Penguatan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Berbasis Pemecahan Masalah **MEMIMPIN PEMIMPIN INDONESIA Manajemen Strategis 1 (ed.10 ) Koran** PUBLIC RELATIONS Kegagalan Politik Luar Negeri Amerika Serikat di Vietnam Dunia EKUIN dan PERBANKAN Ada Apa Dengan DPR RI/DPD? The Proposal Kunci Sukses: Menulis Skenario **MENJADI PEREMPUAN TANGGUH DAN BAHAGIA** Membangun Usaha Menjadi Besar **Teori dan Praktik Pemodelan Bioekonomi dalam Pengelolaan Perikanan Tangkap Edisi Revisi** *Berita industri* **Hukum Perselisihan Partai Politik** Salam, Pengagum Rahasia KELEMAHAN SISTEM PENGAWASAN INTERNAL BADAN USAHA MILIK NEGARA PERKEBUNAN SECARA SUBSTANSI HUKUM Buku Ajar Manajemen Agribisnis Hukum Perjanjian Internasional **BEGITU BANYAK BOS, BEGITU SEDIKIT PEMIMPIN** **Diskursus Neo-Sufisme Muhammadiyah: Genealogi, Konstruksi dan Manifestasi Sosiologi Nusantara: Memahami Sosiologi Integralistik** **Kependudukan dan Pembangunan Islamic Leadership** **Top Score Psikotes** **The King of Property** **36 Secrets of Powerful Closing** **Shalahuddin al-Ayyubi Vs Richard I “The Lion Heart” (Fase-fase Konflik di Akhir Perang Salib III)** **Rahasia Malam Berdamai dengan Rasa Malas** Amerta Pariwisata & Budaya Be His Prisoner - DarkRose Publisher - Sita Yana **Evaluasi Kinerja : Penilaian Kinerja Atas Dasar Prestasi Kerja Berorientasi Kedepan** Perempuan di persidangan Pendidikan dan Politik Why? Country - China **Simbolisme Islam di Ranah Publik** **Tinjauan Antropologi Hukum Islam di Rumah Sakit**

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this **panglima tni ditolak karena masalah internal** by online. You might not require more times to spend to go to the books start as capably as search for

them. In some cases, you likewise do not discover the broadcast panglima tni ditolak karena masalah internal that you are looking for. It will unconditionally squander the time.

However below, afterward you visit this web page, it will be as a result categorically easy to get as skillfully as download lead panglima tni ditolak karena masalah internal

It will not believe many period as we tell before. You can do it even if accomplishment something else at house and even in your workplace. thus easy! So, are you question? Just exercise just what we pay for under as skillfully as review **panglima tni ditolak karena masalah internal** what you in the manner of to read!

PUBLIC RELATIONS May 30 2022 Hubungan masyarakat atau Public Relations adalah suatu usaha yang sengaja dilakukan, direncanakan secara berkesinambungan untuk menciptakan saling pengertian antara sebuah lembaga/institusi dengan masyarakat. Humas (PR) adalah sebuah seni sekaligus ilmu sosial dalam menganalisa kecenderungan, meramalkan konsekuensinya, memberikan pengarahan kepada pimpinan institusi/lembaga dan melaksanakan program-program terencana yang dapat memenuhi kepentingan baik institusi maupun lembaga tersebut maupun masyarakat yang terkait. Kegiatan humas pada hakikatnya adalah kegiatan berkomunikasi dengan berbagai macam simbol komunikasi, verbal maupun non verbal. Kegiatan komunikasi verbal, sebagian besar adalah pekerjaan mulai dari menulis proposal, artikel, progress report, menulis untuk presentasi, menulis untuk pers (press release).

*Bagaimana Mahasiswa Berbicara Politik?* Oct 03 2022 Alhamdulillah Rabbi-1-‘alamiin segala puja dan puji syukur atas nikmat dan hidayah iman dan islam yang telah Allah berikan kepada kita dan tanpa kuasa-Nya kami tidak dapat menyelesaikan buku ini tepat pada waktunya. Shalawat serta salam tanpa hentinya selalu mengalir dari lidah kita kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, karena pelita agama dan ilmu yang beliau berikan telah membawa kita keluar dari zaman jahiliyah. Rasa terimakasih kami haturkan kepada dosen pengampu mata kuliah Sosiologi Politik Dr. Wahyudi, M.Si, yang telah membimbing kami dalam pengoreksian dan penyusunan buku ini

hingga tahap penyelesaian. Buku ini merupakan kumpulan artikel yang disusun bersama oleh seluruh anggota kelas Sosiologi B semester III yang mengampu mata kuliah Sosiologi Politik di Universitas Muhammadiyah Malang. Harapan yang diinginkan dari terbitnya buku ini dapat menjadi bagian pembelajaran dalam memahami Sosiologi Politik. Karena kami masih dalam proses belajar dalam pembuatan buku ini, maka kami sadar bahwa buku ini jauh dari kesempurnaan oleh karena itu, kami menerima kritik dan saran dari pembaca agar kami dapat memperbaikinya dalam bentuk karya yang lain.

**Symbolisme Islam di Ranah Publik Tinjauan Antropologi Hukum Islam di Rumah Sakit** Aug 28 2019 Dipilihnya judul ini mengingat, kajian tentang jilbab masih sangat jarang yang menjadikan muslimah yang memiliki profesi tertentu di ruang publik sebagai objek kajian. Pemakai jilbab di negara-negara muslim termasuk di Indonesia mengalami peningkatan seiring dengan tumbuhnya semangat beragama, meski demikian dalam kenyataannya jilbab tidak selalu didasari kedisiplinan beragama dari penggunaannya, terkadang pengguna jilbab lebih besar dipengaruhi tren sosial berpakaian yang berkembang di masyarakat.

*Perempuan di persidangan* Dec 01 2019 Gender issue on women criminals trials in Indonesian courts.

Membangun Usaha Menjadi Besar Oct 23 2021

*Hukum Perjanjian Internasional* Mar 16 2021 Hukum perjanjian Internasional merupakan salah satu cabang dari Hukum Internasional. Namun demikian, hukum perjanjian internasional tidak hanya dibutuhkan oleh yang mempelajari hukum internasional. Di era globalisasi ini, hukum perjanjian internasional dibutuhkan oleh cabang ilmu hukum lainnya, seperti Hukum perdagangan internasional, hukum bisnis, hukum pidana internasional, dan banyak lagi lainnya. Berbicara mengenai hukum perjanjian internasional, tidak dapat dilepaskan dari Konvensi Wina 1969 tentang Hukum Perjanjian Internasional. Konvensi ini merupakan sumber utama untuk mempelajari hukum perjanjian internasional. Keberadaan konvensi Wina 1969 memiliki keunikan karena tidak hanya konvensi ini berlaku bagi negara-negara yang meratifikasinya, tetapi juga bagi negara yang tidak meratifikasinya sebagai suatu kebiasaan internasional.

**MEMIMPIN PEMIMPIN INDONESIA** Aug 01 2022 Pemimpin sejati adalah mereka yang mampu menyediakan penggantinya, begitu pesan dari Bung Hatta. Hal itulah yang melatarbelakangi berdirinya Pemimpin Indonesia (pemimpin.id) pada 2019 sebagai rumah bagi para pemimpin masa depan.

Terinspirasi dari rumah HOS Tjokroaminoto yang membina tokoh bangsa seperti Soekarno, Agus Salim, dan Tan Malaka, Pemimpin Indonesia ingin menularkan semangat yang sama melalui gerakan sosial yang disesuaikan dengan gaya anak muda saat ini. Visi kami adalah menciptakan ekosistem pemimpin yang inklusif, efektif, dan memberdayakan. Nilai-nilai ini tentunya menjadi budaya yang terinternalisasi dalam setiap anggota tim. Setiap orang di dalam pemimpin.id diberi kesempatan untuk belajar mengasah kepemimpinannya lewat kerja dan karya yang diusahakan bersama. Sebagai social start-up, pemimpin.id memiliki empat pilar yaitu research, learning, media, dan community. Dengan belajar, berbagi, dan memberdayakan, pemimpin.id ingin semangat ini teramplifikasi dan turut mendukung peningkatan kualitas sumber daya manusia di Indonesia. Melalui buku ini, kami ingin membagikan pengalaman juga pembelajaran selama berproses bersama pemimpin.id. Kami percaya semua orang adalah pemimpin, dan kepemimpinan bisa dipelajari semua orang.

**The King of Property 36 Secrets of Powerful Closing** Aug 09 2020 I always like it when practitioners write books. It's usually full of down-to-earth ideas and tips based on real-life experience. These ideas are often very applicable and bring almost immediate results. 'The King of Property' by Eddie Muljawan is one such book. Eddie is an experienced and established property agent/ broker with years of street-smart experience. Read this book, choose some ideas that you like, practice them. I guarantee that with just one idea, you can sell a few more houses; and your investment in this book would have returned a thousand times. HAPPY SELLING! James Gwee Indonesia's Favourite Seminar Speaker & Trainer, Author of 10 National Best-Selling books, Founder DREAM ACHIEVERS Character-Building Training for Teenagers, [www.jamesgwee.com](http://www.jamesgwee.com), [www.SeminarSeumurHidup.com](http://www.SeminarSeumurHidup.com) Properti menjadi salah satu sektor usaha yang menyedot beragam keahlian. Di balik kemegahan dan keelokan sebuah bangunan, ada sederet keahlian, kepriawaian dan talenta yang turut andil untuk mewujudkannya. Salah satu peran kunci adalah kecakapan para Agen Properti untuk memasarkan produk. Mereka adalah salah satu ujung tombak sukses atau tidaknya sebuah produk properti dikembangkan. Selama beberapa dekade terakhir, para Agen Properti punya andil besar memajukan industri properti nasional. Seorang Agen Properti tidak cukup hanya memburu komisi. Salah besar jika tujuan utama Agen Properti hanya komisi. Jadilah entrepreneur sejati. Bos seorang Agen Properti adalah konsumen. Jadilah mitra yang mampu memberikan bantuan profesional bagi konsumen. Berikan service terbaik bagi konsumen.

Konsumen yang puas pasti akan kembali lagi. Saya memberikan apresiasi dan penghargaan atas komitmen Eddie Muljawan untuk berbagi pengalaman dan strategi, meluangkan waktu, pikiran dan tenaga untuk menerbitkan buku ini. Saya percaya, penerbitan buku ini adalah sebuah langkah terobosan bagi para Agen Properti untuk mendorong kemajuan industri properti nasional. The King of Property dapat menjadi suar penerang bagaimana berperan sebagai Agen Properti Profesional. Hendro S. Gondokusumo Presiden Direktur & CEO, PT Intiland Development Tbk., Wakil Ketua Umum, Kadin Indonesia bidang properti Eddie Muljawan adalah broker top di Bandung, pengalamannya di dunia properti tidak diragukan lagi. Buku ini sangat baik membahas pengalaman Eddie di dunia properti dan memberikan manfaat yang sangat berarti bagi pelaku di dunia broker properti bahwa segala sesuatu perlu dilakukan dengan skill, knowledge, dan kerja keras. Sukses untuk Pak Eddie Muljawan! Bravo. Sven Sylviano, S.E. Ketua Asosiasi Real Estate Broker DPD Jawa Barat periode 2017-2020

Amerta Apr 04 2020 Amerta Penulis : Intiyaz Ukuran : 14 x 21 cm No.

QRBN : 62-39-2552-340 Terbit: Desember 2022 [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com)

Sinopsis : Aveline Lecia Meisy seorang siswi SMA dengan perawakan yang cantik, kulitnya berwarna kuning langsung dan bola mata yang cantik serta tubuhnya yang tinggi dan semampai. Ia diberikan tugas oleh gurunya untuk membaca sebuah buku dan akan di presentasikan. Namun ada sebuah kejadian yang tak terduga. Gadis itu malah tersedot masuk ke dalam buku tersebut. Dan ternyata ia adalah seorang anak dara yang ditunggu-tunggu untuk membantu memperbaiki Kerajaan Ziya dari kehancuran yang telah terjadi. Kemudian dia bertemu dengan seorang pria berparas rupawan yang senantiasa menjaga serta memperdulikan dirinya. Tak dipungkiri, gadis itu bersemu merah tatkala sang pria tersebut tersejyem manis padanya. Namun, Aveline masih merasa heran. Saat melihat pria itu berbincang dengan yang lainnya, terlihat sangat serius. Hingga akhirnya ia memutuskan untuk mencari jalan keluar dari daerah itu dan kembali ke dalam kehidupannya yang semula. [www.guepedia.com](http://www.guepedia.com) Email : [guepedia@gmail.com](mailto:guepedia@gmail.com) WA di 081287602508

Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

**Masalah Internal TNI AD 1945-2000** Jan 06 2023 Bahwa Proses integrasi TNI-AD mempengaruhi proses integrasi bangsa Indonesia, hal ini tercermin dari sejarah pembentukan TNI khususnya TNI-AD dalam berbagai masalah baik positif atau negatif dalam tubuh TNI-AD. Sejarah Bangsa Indonesia mulai dari masa kemerdekaan 1945 sampai reformasi 2000, ada beberapa hal yang dapat dicatat dalam proses integrasi TNI-AD, kemelut, konflik dan

pemersatuan juga reorganisasi TNI-AD terlihat jelas, dan ini telah mempengaruhi proses integrasi bangsa Indonesia. Buku ini adalah sebuah gambaran sejarah bangsa Indonesia dan peran TNI-AD

Panduan Resmi Tes Psikotes Terlengkap Dec 05 2022 Buku ini merupakan buku tes psikotes yang terdiri atas: ¥ Ringkasan materi psikotes terlengkap, ¥ 61 paket materi dan soal terbaru dan terlengkap, ¥ Tips & trik bagaimana mengerjakan soal-soal psikotes, ¥ Soal & pembahasan psikotes kerja, ¥ Tips & trik agar lolos pada saat wawancara kerja. ----- BintangWahyu

Refleksi Internal TNI AD 1945-2021 Nov 04 2022 Dalam menilik berdirinya Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), peran Tentara Nasional Indonesia (TNI) menjadi satu tulang punggung perkembangan Negara. Hal ini terbukti dalam pemaparan dan penggambaran dalam buku ini. Dimana dalam hal ini adanya sebuah irisan antara kembang mundurnya Negara Indonesia dengan TNI-AD. Dalam sejarah berdirinya TNI yang dimulai dari regrouping para laskar pejuang, rakyat dan ex-tentara KNIL dan PETA, hingga terjadinya perubahan-perubahan pola organisasi (Internal) yang lebih kontemporer. Konflik dan Integrasi internal organisasi TN-AD ini ternyata mempunyai garis lurus dengan tumbuh kembang Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang dalam hal ini penulis membawa pendekatan sejarah dalam penggambarannya dari awal berdirinya TNI hingga saat ini

Be His Prisoner - DarkRose Publisher - Sita Yana Feb 01 2020 Eleazer Borealis Macht tahu bahwa sebagai seorang putri kerajaan, ia dituntut untuk memiliki kepribadian dan perilaku yang sesuai dengan status yang disandangnya. Si bungsu kembar itu menghabiskan seluruh hidupnya di asrama kerajaan, tempat yang akan mendidiknya menjadi seorang putri yang pantas. Tidak hanya itu, masa depannya juga sudah diatur, sejak berumur delapan tahun ia sudah dijodohkan dengan seorang Duke dari negeri tetangga. Namun saat beranjak dewasa dan waktu menjadi seorang istri semakin dekat, Eleazer nekad kabur dari istana. Niatnya adalah pergi ke London dan bersembunyi di sana sampai keluarganya membatalkan perjodohan tersebut. Tapi dalam pelariannya tersebut, ia terjebak di tengah jalan. Nasib sial menimpanya, karena begitu keluar dari sarang emas, ia malah masuk ke sarang iblis. Eleazer terperangkap bersama seorang buronan tampan yang terkenal kejam, dingin dan berkelakuan seperti iblis. Eugene yang merasa beruntung karena bertemu dengan cucu dari orang yang ingin ia bunuh, tidak menyia-nyiakan kesempatan tersebut. Tapi rencananya tersebut tidak berjalan mulus karena ternyata ia juga menginginkan Eleazer untuk dirinya sendiri. Saat alkohol mengubah seorang Eleazer menjadi wanita menggairahkan, satu

malam yang panas itu menghancurkan-leburkan semua rencana Eugene yang telah matang. “Aku tidak peduli sekuat apa kau berontak, tapi malam ini kau milikku.” Kini, Eugene menyesal ketika mengetahui bahwa Eleazer adalah calon istri untuk kakaknya.

**Manajemen Strategis 1 (ed.10 ) Koran Jun 30 2022**

**Top Score Psikotes Sep 09 2020** Psikotes sebagai prasyarat penerimaan calon pegawai atau kenaikan jabatan adalah mutlak. Sebagai penentu, kesiapan diri sendiri kunci yang dibutuhkan dalam mengikuti tes ini. Buku ini disusun sebagai diktat yang terbaik dan ter-update dalam melaksanakan psikotes. Buku ini menyajikan secara lengkap dengan pemaparan dengan sangat gamblang. VERBAL (Sinonim, Antonim, Analogi, Klasifikasi, Pemahaman), NUMERIKAL (Aritmetik, Geometri, Deret), LOGIKAL (Logis Tipe 1, Logis Tipe 2, Analitik). SPASIAL (Klasifikasi, Deret, Ruang). Tes Intelegensi Umum-TIU (Verbal, Numerikal, Logikal, Analitik). Tes Wawasan Kebangsaan-TWK (Pancasila, UUD 45, Bhineka Tunggal Ika, Sejarah Indonesia, Tata Negara, Bahasa Indonesia). Tes Karakteristik Pribadi-TKP Tes Paper and Pencil. Berisi soal terpilih yang dapat digunakan sebagai latihan untuk membantu memahami lebih dalam materi yang disajikan. Terdiri dari 9 paket Tes Kompilasi Psikotes yang dapat digunakan untuk melatih dan membiasakan diri mengerjakan soal-soal standar ujian.

**Evaluasi Kinerja : Penilaian Kinerja Atas Dasar Prestasi Kerja**

**Berorientasi Kedepan Jan 02 2020** Berangkat dari rasa prihatin terhadap rendahnya mutu kerja karyawan, khususnya para birokrat dilingkungan instansi pemerintah, baik pemerintah pusat maupun pemerintah daerah yang terlena dengan pola dan system kerja yang telah dianut sejak lama dengan budaya melaksanakan kegiatan rutin dengan tanpa ada upaya melakukan pembaharuan, dan hingga saat ini belum mengalami perubahan yang signifikan. Kondisi rendahnya mutu kerja karyawan ini sangat dirasakan sekali di lingkungan pemerintahan daerah yang sulit mendapatkan tenaga kerja yang bermutu, kendatipun sebagian besar karyawan tersebut telah menyandang gelar sarjana, akan tetapi belum mampu meningkatkan mutu hasil kerjanya, mengingat rendahnya keinginan untuk memperbaharui ilmu yang didapat dari perguruan tinggi yang telah lama ditinggalkan sejak tamat hingga saat ini. Kondisi yang memprihatikan ini mendorong penulis menghadirkan buku ini dengan harapan dapat memotivasi Pegawai sebagai penyelenggara Negara untuk bekerja lebih giat lagi dan berprestasi sebagai wujud ibadah memberikan yang terbaik bagi institusinya dimanapun ditugaskan.

## *MENJADI PEREMPUAN TANGGUH DAN BAHAGIA* Nov 23 2021

Sejatinya perempuan adalah tiang negara. Maka sebagai tiang negara perempuan diharapkan menjadi pribadi yang tangguh dan bahagia agar bisa memberikan warna kebahagiaan untuk lingkungan di sekitarnya. Perempuan yang bahagia adalah mereka yang tahu kodratnya dan menikmati semua perannya sebagai guru yang menjadi sekolah pertama untuk kehidupan putra dan putrinya; sebagai menteri keuangan yang mengatur manajemen keuangan dalam rumah tangganya; sebagai manajer yang mengatur jalannya administrasi kerumahtanggaan berjalan sesuai dengan standar dan prosedur; sebagai tenaga kesehatan yang harus memahami pengetahuan ilmu kesehatan untuk keluarganya; dan lain sebagainya. Hal tersebut membutuhkan kekuatan sehingga perempuan diharapkan menjadi tangguh untuk menghadapi tantangan yang ada. Bekerja di sektor formal atau informal merupakan pilihan yang tidak perlu kita perdebatkan. Cukup renungkan dan sesuaikan dengan kebutuhan dan kemampuan. Apabila pilihannya tetap bekerja di sektor formal dengan segala tantangannya, buku ini bisa menjadi penguat karena anda tahu bahwa anda tidak mengalami kondisi ini sendiri, banyak perempuan di luar sana dengan kondisi yang sama, dan yakinlah setelah kesulitan ada kemudahan. Setelah hujan badai akan terbit pelangi.

**Shalahuddin al-Ayyubi Vs Richard I “The Lion Heart” (Fase-fase Konflik di Akhir Perang Salib III)** Jul 08 2020 Konflik adalah hal yang sering dijumpai dalam interaksi sehari-hari, termasuk dalam proses dakwah penyebaran ajaran agama. Salah satu konflik yang cukup bersejarah dalam Islam adalah Perang Salib, khususnya Perang Salib III. Peperangan yang melibatkan tiga raja dari kerajaan Kristen Eropa dan satu Kesultanan Islam yang ada pada masa itu berakhir dengan perdamaian pada kedua belah pihak. Pemecahan atas masalah konflik beragama yang ke depan bisa saja terjadi, bisa belajar dari fase-fase konflik pada akhir Perang Salib III. Buku ini ditulis dengan tujuan untuk mendeskripsikan konflik antara pasukan muslim yang dipimpin Sultan Shalahuddin al-Ayyubi dengan pasukan salib yang dipimpin oleh Raja Richard I “The Lion Heart” pada akhir Perang Salib III dari tinjauan teori fase konflik. Buku ini merupakan hasil penelitian kualitatif yang menekankan pada metode kajian kepustakaan. Hasil kajian yang dilakukan menunjukkan bahwa serangkaian pertempuran telah terjadi di pesisir dan beberapa kota di negeri Syam pasca jatuhnya kota Akka ke tangan pasukan salib. Baik pasukan muslim maupun pasukan salib mengerahkan seluruh sumber daya yang dimiliki untuk bertempur sampai masing-masingnya melemah karena sumber daya yang dimiliki terkuras habis.



Masing-masing pihak sempat beberapa kali mencoba melakukan perundingan sebagai bentuk upaya resolusi konflik. Namun demi memenangkan kepentingannya atas lawan, klausul yang ditawarkan cenderung mengarah pada win-lose solution. Karena masih belum menemukan titik temu, di sela-sela perjanjian tersebut pertempuran-pertempuran kecil pun kadang masih berlangsung. Sampai akhirnya karena kondisi yang semakin kritis, Shalahuddin menawarkan klausul perjanjian damai yang mengarah pada win-win solution. Dari perjanjian terakhir tersebut, akhirnya kesepakatan damai antara pasukan muslim yang dipimpin Shalahuddin al-Ayyubi dengan pasukan salib yang dipimpin oleh Richard I “The Lion Heart” tercapai, dan akhirnya membawa kemaslahatan bagi semua pihak yang terlibat saat itu.

Ada Apa Dengan DPR RI/DPRD? Feb 24 2022 Buku ini memberikan gambaran bahwa perbuatan Wakil Rakyat terkesan lebih banyak mencari keuntungan untuk dirinya sendiri tanpa memikirkan kepentingan masyarakat umum yang memilihnya. Semoga kesan itu tidak seluruhnya benar. Yang jelas, buku ini memperbincangkan masalah yang pernah trending topic yang banyak mendapat perhatian masyarakat luas, dan bahasanya mudah dipahami baik berpendidikan hukum maupun non-hukum. maupun setingkat pendidikan SMA. Dalam buku ini ada 33 tulisan yang menarik untuk disimak, antara lain: 1. Berbagai anggota DPR RI dan DPRD yang tidak terpuji perilakunya yang sifatnya perbuatan melanggar hukum kategori berat berupa perbuatan korupsi dan sabu-sabu yang tidak sejalan dengan tugasnya sebagai wakil rakyat. 2. Kalau aparat Pemerintah sudah bermental tidak terpuji, kuburan pun digunakan untuk mencari keuntungan lewat perbuatan korupsi. 3. Solusi mengantisipasi kemacetan parah di jalan Tol mudik lebaran tahun 2016 dari Jakarta menuju Jawa Tengah selama 27 jam. 4. Penulis telah membuat beberapa buku yang diterbitkan PT Elex Media Komputindo Kompas Gramedia, antara lain: Korupsi Penyakit Sosial yang Mematikan, Perjalanan KPK Penuh Onak Duri, Koruptor Menguntungkan Koruptor, Rentenir Penolong Pedagang Kecil, KPK dan Polri Bersatulah Memberantas Korupsi, dan Ahok Pun Digoyang dan Rupa-Rupa Peristiwa.

Kegagalan Politik Luar Negeri Amerika Serikat di Vietnam Apr 28 2022 Buku ini mencoba menggambarkan kebijakan pemerintah AS periode 1965-1975 dalam Perang Vietnam, khususnya kebijaksanaan Presiden Lyndon B. Johnson dan Presiden Richard Nixon. Nah, bagaimana Sejarah Kegagalan Politik Luar Negeri Amerika Serikat di Vietnam?? Simak dalam buku ini [Penerbit Deepublish, Deepublish, Politik]

**Kunci Sukses: Menulis Skenario** Dec 25 2021

Penguatan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Berbasis Pemecahan Masalah Sep 02 2022 Buku monograf ini terdiri dari lima bab yang memiliki hubungan antara bab yang satu dengan bab yang lainnya. Hal ini karena pada dasarnya buku monograf disusun berdasarkan hasil penelitian yang penulisannya memenuhi kaidah penulisan penelitian yang memuat rumusan masalah, pemecahan masalah, dukungan teori mutakhir, kesimpulan, dan daftar pustaka. Buku ini dimulai dengan Bab I yang berisi Pendahuluan yang di dalamnya memuat latar belakang, rumusan masalah, dan tujuan penelitian. Bab II berisi Tinjauan Pustaka yang di dalamnya membahas dukungan teori penguatan dan hasil penelitian terdahulu tentang kelompok sadar wisata (pokdarwis). Bab III berisi Metode dan Hasil yang di dalamnya membahas rancangan dan proses penelitian, pemilihan informan, metode pengumpulan, dan analisis data, sampai pada metode interpretasi data, yang kemudian dilanjutkan dengan pemaparan hasil (temuan). Bab IV berisi Pembahasan yang mencari jawaban atas masalah yang dihadapi pokdarwis yang dimulai dari latar belakang pembentukan dan penguatan pokdarwis, termasuk dalam kaitannya dengan peningkatan kesejahteraan ekonomi masyarakat lokal. Buku ini ditutup dengan Bab V tentang Kesimpulan dan Daftar Pustaka. Penguatan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) Berbasis Pemecahan Masalah ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

*Pariwisata & Budaya* Mar 04 2020 Buku ini adalah kajian antropologi tentang berbagai fenomena pariwisata dan budaya khususnya di wilayah Jawa Timur. Kehadiran industri pariwisata yang semakin intensif tidak hanya kita lihat memberi alternatif ekonomi atau hiburan rekreatif, lebih penting mempengaruhi secara mendasar pada hampir seluruh aspek kehidupan masyarakat lokal sekitarnya dalam level sehari-hari. Jika mengikuti pengertian kebudayaan sebagai the way of life of a people, cara hidup dan keseluruhan aspek dalam masyarakat ini yang kita letakkan sebagai budaya. Maka hubungan antara pariwisata dan budaya serta fenomena pariwisata budaya (cultural tourism) itu sendiri yang menjadi pokok bahasan dalam buku ini Pendekatan konseptual yang ditawarkan yakni melihat hubungan pariwisata dan budaya baik secara kritis, konstruktif, maupun alternatif-humanis. Berbagai pendekatan tersebut diharapkan dapat mengisi kekurangan kajian pariwisata dan budaya pada ranah antropologi atau ilmu sosial humaniora di Indonesia dari kacamata yang lebih holistik. Para penulis yang berkontribusi dalam buku ini menggunakan pendekatan antropologis dengan lingkup mikro dalam menyajikan isu dan studi kasus baik pada level

komunitas masyarakat pedesaan, kampung perkotaan, maupun kelompok kecil tertentu. Diharapkan buku ini dapat menambah perbincangan mengenai kajian budaya dan pariwisata di Indonesia.

**Teori dan Praktik Pemodelan Bioekonomi dalam Pengelolaan Perikanan Tangkap Edisi Revisi** Sep 21 2021 Buku ini adalah suatu karya tulis di bidang perikanan tangkap yang berbeda dari sisi substansi pokok dibandingkan dengan tulisan di bidang perikanan lainnya. Buku ini menawarkan alternatif pemodelan pengelolaan sumber daya perikanan dengan pendekatan bioekonomi dan multispesies, yang sesuai dengan kondisi sumber daya perikanan di Indonesia. Sebagai karya ilmiah, buku ini akan sangat menarik bagi para cerdikpandai, terutama yang mendalami bidang perikanan.

**Sosiologi Nusantara: Memahami Sosiologi Integralistik** Dec 13 2020

Islam dan fajar pencerahan di Barat, berbagai gerakan sosial politik tumbuh dan berkembang di sejumlah tempat dalam atmosfer pencerahan, puncak dari perkembangan tersebut melahirkan revolusi sosial dan tumbuh berkembangnya kapitalisme. Periode pencerahan intelektual telah memberi efek bagi perubahan pemikiran sosial, sebagian tata aturan, norma dan nilai yang berkaitan dengan kehidupan sosial mengalami perubahan, meski sebagian tatanan sosial lain masih dipertahankan. Gagasan utama yang berkembang berkenaan dengan keyakinan bahwa orang dapat memahami dan mengontrol alam semesta dengan akal (rasio) dan juga melalui suatu pengkajian dan penelitian empiris. Dalam rangka menemukan hukum-hukum sosial dalam konteks perubahan tersebut diperlukan suatu penelitian empiris mengenai kehidupan sosial, budaya, dan agama masyarakat, begitu mereka menemukan hukum-hukum dasar dalam kehidupan sosial, diharapkan akan tercipta kehidupan sosial yang lebih baik, beradab, rasional dan terlepas dari berbagai mitos, takhayul, dan paham animisme-dinamisme. Buku persembahkan penerbit Prenada Media Group.

**Islamic Leadership** Oct 11 2020 Awal konsep SuperLeadership digunakan untuk menggambarkan kepemimpinan yang membantu orang lain untuk memimpin diri merkasendiri. Memasuki abad ke-21, SeperLeadership merupakan konsep penting karena dapat memberikan berbagai alternatif dalam mengukur keberhasilan seseorang. Lalu, konsep kepemimpinan seperti apakah yang di anjurkan menurut islam? Tentunya tidak lepas dari konsep kepemimpinan yang diterapkan oleh rasulullah saw, yang tertuang dalam Alquran dan hadis. Akan tetapi, bagaimanakah merefleksikan konsep kepemimpinan Rasulullah saw. saat itu sehingga dapat membangun pribadi

SuperLeadership yang wajib dimiliki oleh pemimpin abad ini? Buku ini akan mengupas tuntas Islamic Leadership mulai dari konsep kepemimpinan menurut Islam, strategi kepemimpinan, gaya kepemimpinan, serta kemampuan yang harus dimiliki pemimpin abad ini. Kesemua bahasan itu dikemas dalam berbagai aspek kepemimpinan, dari lingkup diri sendiri sampai perusahaan.

*Berita industri* Aug 21 2021

Salam, Pengagum Rahasia Jun 18 2021 Novel ini menceritakan tentang teka-teki surat-surat rahasia yang dikirim secara misterius lewat loker Delan yang malas dia kunci. Bermula dari seorang perempuan (anonim) yang di dalam novel disebutkan sebagai pengagum rahasia. Pengagum rahasia ini sangat berpengaruh besar dalam cerita. Dia yang mengirimkan surat-surat rahasia itu kepada Delan sebagai wujud rasa sukanya pada Delan. Perempuan itu hanya berani mengatakan lewat surat-surat tanpa mau menampilkan sosoknya. Sampai akhirnya Delan mencoba mencari tahu. Berulang kali Delan dibuat linglung dan nyaris menyerah dengan pencariannya. . Pengagum rahasia itu tahu banyak hal tentang Delan. Jadi, dia tidak mungkin hanya seorang perempuan iseng yang mengirim surat-surat rahasia setiap pagi. Sampai akhirnya ia berpikir bahwa mungkin ini sahabatnya. Sebab, perempuan yang begitu dekat dengannya tidak banyak. Awalnya Delan berasumsi bahwa dia adalah Yunda, tapi bukan dia. Lalu Amel sahabat Yunda yang sempat bercerita kepada Delan kalau dia kehilangan sahabatnya dan nama Amel yang sama dengan sahabat lamanya, yaitu Dinda, tapi ternyata bukan Amel orangnya. Dibantu Yunda dan Amel, Delan terus mencari. Di sela-sela pencarian itu pun rupanya ada banyak masalah yang terkuak di antara mereka. Mereka punya rahasia yang selama ini mereka simpan rapat-rapat. Pelan tapi pasti, rahasia-rahasia itu ikut terkuak dan berjalan bersama seiring dengan pencarian pengagum rahasia itu.

*BEGITU BANYAK BOS, BEGITU SEDIKIT PEMIMPIN* Feb 12 2021 Sering kita mendengar masyarakat mengeluh betapa buruk sistem politik, sistem manajemen dan sistem pelayanan di negara kita. Padahal, masalah yang sebenarnya bukan tentang sistem. Pertanyaannya, sistem menjadi buruk karena apa? Masalah sebenarnya adalah kualitas pemimpin. Sistem bisa berjalan dengan baik jika dibangun dan dikawal oleh pemimpin yang tepat. Kualitas kepemimpinan merupakan isu yang kita rasakan setiap hari. Dari dulu. Sampai hari ini. Isu kualitas kepemimpinan menimbulkan problematika di dunia bisnis. Di dunia pemerintahan. Di dunia kerja. Isu kepemimpinan mungkin isu terpenting negeri ini. Ketika melakukan pemaparan di sidang

disertasi, sebagai promovendus saya ditanya, diantara sembilan kelemahan kapabilitas organisasi penyebab problem implementasi strategi yang diteliti, faktor apa yang paling penting diperhatikan? Saya menjawab faktor ketiadaan kualitas kepemimpinan. Penguji puas. Jawaban faktor kualitas kepemimpinan tersebut sama dengan pemikirannya. Disertasi tersebut telah dituliskan dalam bentuk buku berjudul “Problem Implementasi Strategi: temukan dan atasi penyebab kegagalan implementasi strategi di organisasi Anda”. Buku itu, sesungguhnya niat penulisannya juga untuk dibaca dan diresapi para pemegang jabatan pimpinan di manapun berada. Buku ini memiliki rentang yang panjang terkait inspirasi penulisannya. Ketika saya berdiskusi dengan banyak pemegang jabatan struktural di perusahaan, kementerian dan lembaga, mengenai topik permasalahan apa yang paling prioritas diperbaiki, kita menemukan isu yang sama, bahwa perlu perbaikan segera pada kualitas para pimpinan. Kita menemukan kesepahaman, bahwa banyak sekali masalah yang muncul, sesungguhnya bermuara pada satu faktor, yakni kualitas para pemegang jabatan pimpinan di berbagai level dalam organisasi. Untuk mencapai tujuan tersebut maka buku ini berusaha membahas berbagai pertanyaan praktis dengan perspektif lengkap. 1. Apa saja pengaruh negatif seorang “Bos” pada unit kerja atau tim yang dipimpinnya? 2. Apa saja ciri-ciri, karakteristik, dan kelemahan-kelemahan perilaku seorang “Bos”? 3. Dari mana kita tahu seseorang itu, apakah ia seorang Bos atau Pemimpin? 4. Sebenarnya apa saja perbedaan paling mendasar seorang “Bos” dan “Pemimpin”? 5. Kekeliruan apa yang sering terjadi dalam praktek manajemen di perusahaan atau institusi pemerintahan sehingga yang tercipta banyak bos, dan sedikit sekali pemimpin? 6. Apa itu kesalahan “jenis ketiga” seorang pimpinan? Mengapa kesalahan ini luar biasa penting? Mengapa kesalahan ini amat sangat sering terjadi? Dan mengapa dampaknya parah sekali? 7. Pilkada itu memilih bos atau pemimpin? Apa beda antara keduanya? 8. Apa hubungan antara perilaku seorang bos pada tingkat produktivitas dan kesehatan mental pegawai atau para bawahannya? Masa depan bangsa sangat tergantung pada kualitas pemimpin. Kita bisa yakin dan optimis bahwa Indonesia akan menjadi bangsa yang baik, bangsa yang benar, bangsa yang besar, menjadi salah satu macan Asia, bila kita berhasil meningkatkan kualitas para pemimpin di Indonesia. Bila Anda dan para pimpinan unit kerja di kementerian/lembaga atau perusahaan memiliki perhatian dan kepedulian yang sama pada kualitas kepemimpinan, maka buku ini sangat cocok untuk Anda. Dengan mengerti dan menerapkan isi buku ini, Anda berkontribusi membangun masa depan Indonesia menjadi salah satu

bangsa yang kuat, kompetitif, berdaya saing tinggi dan menjadi macan Asia di masa depan.

**Pendidikan dan Politik** Oct 30 2019 Antara pendidikan dan politik mempunyai keterkaitan satu dengan yang lain. Keduanya diibaratkan dua sisi mata uang perang yang mempunyai perbedaan, akan tetapi disisi lain juga mempunyai persamaan. Proses pendidikan yang bermutu diharapkan mampu menghasilkan warga negara yang melek politik, yakni warga negara yang sadar akan hak dan kewajibannya terhadap negara. Negara yang maju tidak bisa berdiri sendiri tanpa dukungan dari warganya. Oleh karenanya, terlebih dahulu rakyatnya harus dididik supaya cerdas. Kecerdasan seseorang tentu tidak hanya diukur melalui satu segi, melainkan dari sudut yang menyeluruh. Maka dari itu, individu yang cerdas secara akademik belum tentu cerdas secara sosial. Begitu pula sebaliknya. Bagi Anda yang berminat mendalami bidang pendidikan dan politik, kiranya buku ini bisa dijadikan sebagai alternatif untuk dipelajari lebih lanjut. Anda akan mendapatkan pencerahan mengenai pendidikan dan politik, terutama masa kini dan prediksi masa mendatang. Generasi muda seharusnya menjadi motor penggerak terhadap inovasi milenial guna menjawab tantangan global. Lakukan perubahan sesuai profesi kita masing-masing. Jangan hanya menjadi generasi penerus, melainkan jadilah generasi yang mampu merubah sesuatu yang belum baik.

**Hukum Perselisihan Partai Politik** Jul 20 2021 “Memulai dan menggagas ide dibentuknya Majelis Tahkim sebagai Mahkamah Partai untuk menyelesaikan perselisihan internal partai politik itu mudah, tetapi untuk mempertahankan dan menjadikannya sebagai lembaga peradilan internal partai yang independen dan kredibel itu susahnya bukan main.” -- Imam Nahrawi, Menteri Pemuda dan Olahraga RI Penggagas Ide Pendirian Mahkamah Partai di PKB, Sekretaris Jenderal DPP PKB (2008—2014) “Buku ini merupakan karya ilmiah tentang peran Mahkamah Partai Politik dalam menyelesaikan perselisihan partai politik pertama di Indonesia. Sangat bagus dan bermanfaat bagi insan hukum, masyarakat, dan terutama praktisi. Buku ini layak untuk dibaca.” -- Prof. Dr. Tatiek Sri Djatmiati, S.H., M.S. Guru Besar Hukum Tata Negara Universitas Airlangga

*Dunia EKUIN dan PERBANKAN* Mar 28 2022

*Berdamai dengan Rasa Malas* May 06 2020 Sebelum membaca buku ini, silakan ajukan pertanyaan kepada diri Anda sendiri: “Apakah aku malas? Apakah pekerjaanku banyak terbengkalai? Apakah aku sering melewati deadline? Apakah rumahku berantakan?” Jika jawaban keempatnya “YA”, selamat, Anda adalah orang yang malas. Baca buku ini secara perlahan, Anda

akan diperkenalkan kepada sebuah sifat yang identik dengan rasa enggan untuk melakukan aktivitas apa pun. Bisa dikatakan perasaan ini dekat dengan masalah mental depresi. Penderita depresi akan mendapati kekosongan dalam diri mereka sehingga mereka enggan melakukan aktivitas apa pun. Lambat laun mereka mulai kehilangan minat untuk melakukan aktivitas sehari-hari, mulai dari menata kamar, merapikan ruang kerja atau meja belajar, mandi sore dan mandi pagi, tidur tepat waktu, bahkan juga bangun pagi. Dalam beberapa kasus, penderita depresi bahkan enggan untuk menjaga kebersihan rambut dan pakaian mereka! Terdengar mengerikan? Sangat. Tapi ada cara untuk berdamai dengan sifat “MALAS” ini. Dan itu hanya akan Anda temukan dalam buku ini!

**The Proposal** Jan 26 2022 Im Soha adalah Medusa di dunia nyata. Dia cantik, genius, dan tahu apa dan siapa yang harus dia singkirkan untuk mempertahankan Queena Group, perusahaan teknologi dan manufaktur yang akan diwariskan padanya. Segalanya berjalan dengan mudah, sampai suatu ketika Soha bertemu dengan Han Sehun yang berhasil menyelamatkannya dari maut. Han Sehun rupanya seorang pengacara tampan yang tulus dan mengajarkan bahwa tidak semua bisa dinilai dengan materi. Dan untuk kali pertama Soha jatuh cinta. Bagi Soha, Sehun adalah segalanya, cinta, masa depan, dan semua hal yang ia cita-citakan. Namun tanpa Soha sadari, Sehun memiliki sisi lain. Sisi kelam, gelap, bahkan tak teraba. Ada bahaya mengintai yang tak pernah Soha perhitungkan sebelumnya. Buku persembahkan penerbit Bukune #Bukune

Buku Ajar Manajemen Agribisnis Apr 16 2021 Buku ini berjudul Manajemen Agribisnis yang merupakan rangkuman dari berbagai sumber. Buku ini diharapkan menjadi bahan referensi dan dapat memberikan gambaran bahwa Manajemen Agribisnis merupakan suatu sistem yang lengkap, dimulai dari subsistem yang menyediakan sarana produksi dan peralatan pertanian, subsistem pertanian, subsistem pengolahan atau agroindustri, dan subsistem penjualan. Dukungan subsistem sarana dan prasarana kelembagaan serta subsistem pembinaan sangat diperlukan agar sistem agribisnis dapat / dapat beroperasi sesuai fungsinya. Sebagai subjek akademik, agribisnis mempelajari strategi memperoleh keuntungan dengan mengelola aspek budidaya, penyediaan bahan baku, pascapanen, proses pengolahan, sampai pada tahap pemasaran. Dengan definisi ini dapat diturunkan ruang lingkup agribisnis yang mencakup semua kegiatan pertanian yang dimulai dengan pengadaan penyaluran sarana produksi (the manufacture and distribution of farm supplies), produksi usahatan (production on the farm) dan pemasaran

(marketing) produk usahatani ataupun olahannya. Ketiga kegiatan ini mempunyai hubungan yang erat, sehingga gangguan pada salah satu kegiatan akan berpengaruh terhadap kelancaran seluruh kegiatan dalam bisnis. Oleh karena itu, agribisnis digambarkan sebagai satu sistem yang terdiri dari tiga subsistem, dan satu subsistem tambahan yakni lembaga penunjang.

***KELEMAHAN SISTEM PENGAWASAN INTERNAL BADAN USAHA MILIK NEGARA PERKEBUNAN SECARA SUBSTANSI HUKUM*** May 18 2021

Pembuatan dan penerbitan buku ini didasarkan pada pemikiran hukum terhadap fakta adanya kelemahan Sistem Pengawasan Internal (SPI) pada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Perkebunan secara substansi hukum **Diskursus Neo-Sufisme Muhammadiyah: Genealogi, Konstruksi dan Manifestasi** Jan 14 2021 Syair-syair yang sangat manis di atas, merupakan hasil kreativitas intelektual yang luar biasa, yang diterangi oleh terangnya pancaran ruh ilahiah. Sungguh tidak ada kata-kata lain untuk menggambarkan kedahsyatan buah karya Kuntowijoyo tersebut, kecuali dengan senyum dan kelegaan hati sebagai penanda adanya pemahaman yang mendalam atas suatu gagasan tertentu. Beberapa sastrawan kenamaan seperti Abdul Hadi WM, Goenawan Muhammad, KH. Mustofa Bisri dan bahkan Sang Celurit Emas, D. Zawawi Imron menyebutnya sebagai syair-syair sufistik, mistik dan profetik.

**Kependudukan dan Pembangunan** Nov 11 2020 Sebagai seorang perintis kajian kependudukan, peran dan sumbangan Dr. Yulfita Raharjo tidak perlu dipertanyakan lagi. Berbagai pemikiran dan kerja kerasnya dalam pengembangan kajian tentang isu-isu kependudukan dan pembangunan di Indonesia masih sangat relevan. Buku ini merupakan kumpulan tulisan dari para peneliti Pusat Penelitian Kependudukan (P2K) LIPI, baik yang masih aktif maupun sudah purnatugas, dalam menafsirkan pemikiran-pemikiran Dr. Yulfita Raharjo. Buku yang berbentuk bunga rampai ini terbagi menjadi berbagai topik yang terkait dengan kajian-kajian kependudukan dan pembangunan di Indonesia, yakni migrasi, kesehatan, lingkungan, pengembangan manusia, gender, dan perkembangan kelembagaan kependudukan di Indonesia. Pemikiran-pemikiran Dr. Yulfita Raharjo masih sangat relevan dengan isu kependudukan dan pembangunan Indonesia saat ini, di antaranya terkait dengan penguatan studi yang menggunakan pendekatan kualitatif dalam melakukan kajian pada isu-isu kependudukan. Penggunaan studi kualitatif perlu mendapat tempat untuk menghasilkan data kualitatif yang akurat dalam memahami proses-proses perubahan dan dinamika sebuah masyarakat. Selain itu, perspektif gender untuk



menganalisis isu-isu kependudukan yang merupakan salah satu kompetensi Dr. Yulfita Raharjo telah dirujuk oleh berbagai pihak, terutama untuk pengembangan kebijakan pembangunan dengan mempertimbangkan pengarusutamaan gender. Buku ini cocok dibaca oleh akademisi, pemangku kepentingan, dan pemerhati isu-isu kependudukan dan pembangunan di Indonesia. Beberapa kertas kerja yang pernah dibuat oleh Dr. Yulfita Raharjo masih relevan untuk dipahami oleh para pemangku kepentingan dalam membuat kebijakan.

*Why? Country - China* Sep 29 2019 Cina merupakan negara dengan jumlah penduduk terbesar di dunia. Cina juga salah satu dari 4 peradaban terbesar di dunia, memiliki sejarah yang panjang dan wilayah yang sangat luas. Sebagai negara terbesar di Asia, Cina memiliki berbagai macam warisan dunia.

Bagaimana kalau kita cari tahu warisan budaya apa saja yang ada di Cina?

**Rahasia Malam** Jun 06 2020 Rahasia Malam PENULIS: TuffinkS Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-7452-31-7 Terbit : November 2019

www.guepedia.com Sinopsis: “Ribuan hari telah berlalu. Entah kemana ia pergi. Mungkin di suatu tempat menemani bintang disana. Memang disitulah tempat bulan semestinya berada. Menerangi semesta yang gelap ini. Kala matakmu terpejam, aku selalu berbisik pada malam. Menitipkan salam untukmu. Segala sesuatu yang kau rahasiakan, adalah suatu teka-teki bagiku. Wajah cendayammu itu, akan selalu ku ingat, Eni Yustanti. Dariku, orang yang mencintaimu dibalik kertas.” www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys